
Chouchoutage des soldats non-binaires :
l’UDC va taper du poing sur la table
écrit par Raphaël Pomey | 24 juillet 2024
Le conseiller national UDC Jean-Luc Addor va faire entendre sa
colère à Berne : un sondage lancé au milieu du mois de juillet
se penche sur le bien-être des militaires qui ne se sentent ni
homme ni femme.

L’observatoire du progrès // Juillet
2024
écrit par Raphaël Pomey | 24 juillet 2024
Le progrès n’a pas pris de vacances cet été. A vrai dire, il
semble plus en forme que jamais. Notre sélection de ses plus
grands méfaits.

La violente crise Miss.Tic d’Avignon
écrit par Raphaël Pomey | 24 juillet 2024
Le vénérable palais des papes, jadis poumon de la chrétienté,
est la cible d’une spectaculaire entreprise de destruction de
la mémoire des peuples européens. Reportage.
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Trump, les balles et le déclin de la
culture civique
écrit par Raphaël Pomey | 24 juillet 2024
L’attentat qui a visé le politicien illustre dramatiquement
l’effondrement des usages démocratiques en cours aussi bien à
gauche qu’à droite.

Le TF a tranché : pas de procession pour
la Fraternité Saint-Pie X
écrit par Raphaël Pomey | 24 juillet 2024
Le mouvement catholique traditionaliste est frappé pour
soumission incomplète à l’État, au même titre que l’Église
évangélique de Cologny.

Une maladie médiatique
écrit par Raphaël Pomey | 24 juillet 2024
La vidéo de cette semaine s’intéresse à une tendance
suicidaire des médias: traquer le moindre propos un peu libre
pour dénoncer un « dérapage ».
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La droite a bien raison d’attaquer
l’Eurovision
écrit par Raphaël Pomey | 24 juillet 2024
Qu’il apprécie ou non les femmes à barbe, n’importe quel
démocrate devrait s’en réjouir. Voici pourquoi.

Édition 35 – À déguster comme un cigare
cubain
écrit par Raphaël Pomey | 24 juillet 2024
Chers amis,

Pour vous accompagner en vacances, nous sommes heureux de vous
proposer une édition qui nous plaît. Elle nous plaît car elle
est à la fois irrévérencieuse, drôle parfois, et sérieuse sur
les sujets sérieux.

Nous espérons qu’elle vous permettra de regarder les choses
d’en haut.

Bonne découverte à tous et, pour nos anciens clients en ligne
sur la plateforme partager.io, n’oubliez pas : vos abonnements
n’étant plus automatiquement reconduits, il est temps
de passer dans notre nouveau système

Consultez la nouvelle édition numérique
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Un 1er août de la division à Lausanne
écrit par Raphaël Pomey | 24 juillet 2024
L’invité d’honneur de la Municipalité pour la Fête nationale
suscite une levée de boucliers. En cause, un accent trop pro-
palestinien aux yeux de certains. Le syndic Grégoire Junod
défend son choix.

Le pèlerinage de Chartres fait un petit
en Suisse
écrit par Raphaël Pomey | 24 juillet 2024
Le rendez-vous géant des jeunes catholiques traditionalistes
en France inspire une nouvelle association romande.
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